



Einladung

zur Informationsveranstaltung 60+

„Probleme/Unsicherheiten bei der Bedienung eines Handys?“

**Mittwoch, 30. Mai 2018 um 14.00 Uhr
im Kongress-Saal Beatenberg**

Seit einigen Jahren wird jährlich eine Informationsveranstaltung zu den Themen im Alter für Beatenbergerinnen und Beatenberger über 60 Jahre und interessierte Personen organisiert.

Herr Roland Noirjean, Grafiker und Webdesigner, Beatenberg, wird auf leicht verständliche Weise die Bedienung und die im Alltag hilfreichen Möglichkeiten eines Handys erklären oder auffrischen. Er wird auch gerne Ihre Fragen beantworten. Im Anschluss an die Veranstaltung wird mit der Unterstützung des Frauenvereins Beatenberg ein „Zvieri“ offeriert.

Wir freuen uns auf eine zahlreiche Teilnahme.

Freundliche Grüsse

GEMEINDERAT BEATENBERG